

ゆめっこだより 平成27年度 6月号

社会福祉法人 いちにわたけのこ会 ゆめっこ保育園

TEL35-2758

2015年6月1日発行

汗ばむほどの季節になりました。先日の4・5歳の参観、たくさんご参加いただき有難うございました。暑い中まずリズムから始めました。お父さんお母さんがリズムに取り組む姿を、がんばれー!!と心から応援している子ども達でした。お弁当日に、ザリガニつりを実体験した子ども達、みんなのイメージが共通なので、身振りの世界もすんなり入っていきます。1匹のザリガニが死んでしまい、大事にしなければ死んでしまうことも体験しました。生き物の生態にも目が行き、みんなで釣ったザリガニに愛着を持ちながら当番をしています。

雑巾縫いも初体験でしたがオリジナルの母子共作のマイ雑巾が出来上がってきました。

トライヤルの中学2年生も、2週続きでやってきました。保育園の仕事を知ることから始まるのですが、1日目は緊張のためどっと疲れた様子でした。子ども達から声をかけてくれたり、赤ちゃんを抱っこできたのが嬉しいと言っていました。一人でも多く、未来の保育士さんになってくれたらと思います。最後の日は、ピアノやトロンボーンを演奏したり、縄跳びの2重飛びや、絵本を読んだりして得意なことをプレゼントしてくれました。お姉さんたちにあこがれの眼差しの子も達でした。



恒例の浜脇デイサービス、去年の年2回訪問から、今年は3回来て欲しいとお願いされました。子どもの笑顔が何より癒されるとのことです。核家族化の中で、高齢者と接する機会が少ない子ども達ですが、くったくなく抱き合ったり上手に甘えたり、普段と違う子ども達の様子が見えるのも面白いです。

夏の暑さで食欲もなくなりやすいです。早寝早起きして、朝ごはんはしっかり食べてきましょう。そして、車ではなくしっかり歩きましょう。1歳は1km、年齢ごとに1km増え、5歳は5kmは歩ける身体になります。歩くことで、身体も作られ、お腹もすき、グーンと逞しくなって、心身ともに成長します。楽しい見通しを持たせてしっかり歩きましょう。6月も、お天気のいい日は、外でしっかり遊んでいきます。

6月の行事予定表

- 2日(火) 耳鼻科健診
- 3日(水) わらべ歌(すみれ組)、
- 4日(木) すみれ組参観
- 7日(日) 保育所大好きフェスタ(ゆめっこは雨天の場合参加しません)
- 9日(火) 用海公民館リズム(クラス参観がありますので、今回は非公開です。)
- 10日(水) 歯みがき指導(3・4歳児) 5歳児は幼保の交流で用海幼稚園に行きます。
- 11日(木) こすもす組参観・月例健診 pm14:45
- 12日(金) 用海小学校リレー交流(5歳児のみ用海小学校へ行きます)
- 16日(火) 避難訓練
- 17日(水) 誕生日会
- 18日(木) たんぽぽ組参観
- 22日(月) ~ 23日(火) ぎょう虫検査
- 23日(火) 人形劇クララテ
- 24日(水) みんなで遊ぼう会(5歳児はかえで保育園に行きます)
- 25日(木) ちゅうりっぷ組参観

【ひまわり組のお泊り保育は7月10日(金)・11日(土)です】

虫歯予防について

先日の歯科検診の結果ですが、ゆめっこの罹患者は、治療が済んだ子もいて幼児4名乳児1名でした。内訳はひまわり2名 さくら1名 すみれ1名 こすもす1名です。昨年より少なくなっています。

乳歯は、いずれ永久歯に生え変わるから虫歯になっても心配ないと考えがちですが、乳歯は虫歯になると、歯根が自然に吸収されにくくなり、後から永久歯がガタガタに生えて、将来、歯並びが悪くなってしまいます。歯のかみ合わせが悪いと、身体に良い結果になりません。歯を大切にしましょう。今年の歯磨き指導は、歯科衛生士の学生さんが来てくれます。



気をつけよう熱中症

これからの時期、注意したいのが熱中症です。熱のコントロールができなくなり高体温になる事を熱中症といい、屋外で起きる日射病と暑い部屋や車の中で起きる熱射病があります。乳幼児の場合、症状があっても気づかない事が多く、自分から訴えるのが困難です。周囲の大人が十分に気を配っていきましょう。

熱中症が疑われる人を見かけたら

○涼しい場所へ

○衣類を緩め体を冷やす

○水分塩分などを補給する



お願い

- *お迎え時は、車が混む時間帯です。退園の準備をしたら速やかに車に戻って下さい。駐車できなくて困っているという声も聞いていますので、よろしくお願ひします。
- *自転車の置き方が乱雑になっています、整列して止めてください。
- *登園時は、自分のことは、できるだけ自分でさせて下さい。子ども達が保育に向かいやすいよう、9時までの登園にご協力下さい。また降園時、長い立ち話は控えて、子ども達から目を離さないようにするなど保護者の方もマナーを守ってください。速やかに降園しましょう。
- *アタマジラミに気を付けましょう。感染した場合はすぐに知らせてください。

虫よけスプレーについて

この季節、蚊がたくさん出てくる時期です。かまれてご心配な方もいらっしゃると思います。

虫対策として保育園では虫コナーズや蚊取り線香で対応したいと考えています。かまれた場合は、すぐベビームヒを塗り、かゆみを抑えようと思います。おあずかりしていたスプレーですが、園としてもどんどん増えて、対応するのに大変です。

スプレーも体に良くないとも言われています。アレルギーの子どももいますので、基本、家で振ってきただけ、肌が弱くてどうしてもという方のみ、申し訳ありませんが、医師の証明書(園にあります)を提出してください。